

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie

VOM 09.06.22

Anwesend:	Paula, Jonathan, Kerstin, Max, Paul, Maxim, Ibo, Karla, Finn, Lennardt, Martin, Valentin, Alex,
Moderation:	Maxim
Protokoll:	Karla

TO

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 2: Buchvorstellung

TOP 3: Plenum verlegen

TOP 4: Lehrplanveranstaltung

TOP 5: Veranstaltungswünsche zu SoSe23

TOP 6: Aktualisierung Moodle Seite

TOP 7: Druckmöglichkeiten

TOP 8: Tischtennis

TOP 9: Logik Nachhilfe

TOP 10: Sommerfahrt

TOP 11: Sonstiges

TOP und Thema

Verantwortlich

TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden, Zusammenfassung & Besprechung der TO

Keine Einwände, verabschiedet

TOP 2 Buchvorstellung

Alex stellt betreffendes Buch vor; Gibt Möglichkeit der Vergütung; Dieses Semester noch?; Vorschlag von Paula: nächste Woche sowohl das Buch als FSI ansehen und mit Roman oder Antonia konkreter über Budget sprechen; Vorschlag Alex: Das Buch wird in den FSI Raum gelegt und alle die wollen, können sich eine Meinung darüber bilden

TOP 3 Plenum verlegen

Auf Grund von Christi Himmelfahrt wird Plenum auf Mittwoch 19:00 verlegt

TOP 4 Lehrplankonferenz

Kerstin berichtet – Vorschlag die Einführungsvorlesung als „Ringvorlesung“ anzubieten: wird im InstRat aufgegriffen (Frage: ist sich die FSI über den Vorschlag einig? Einstimmig ja); Vorschlag einer Umfrage für Lehrveranstaltungen über die FSI – trifft auf große Zustimmung; gab den vorschlag eines eigenen Gremiums ohne Studierenrep.; Kommissionen wurden nicht aufgegriffen

TOP 5 Veranstaltungswünsche SoSe 23

Max und Kerstin

Generelles Meinungsbild: Eine Enthaltung, sonst alle dafür; theoretisch über Moodle (vom Philo Inst) machbar; Plan Hilario noch konsultieren und alex fragt wegen Moodle nach;

TOP 6 Moodle Seite aktualisieren

Einige überholte Infos auf FSI Moodle Seite, die aussortiert oder geändert werden sollten; Schlüsselliste muss aktualisiert werden – noch nicht, wer will kann einspruch erheben (Verantwortung: Max)

TOP 7 Druckmöglichkeiten

Lennardt, Paula,
Max

Telefonat mit Frau Schütte (Maxim): keine Druckmöglichkeiten – Begründung: rendiert sich nicht für die bisherige Druckerfirma; wäre eine Alternative intern Drucker anzuschaffen? Antwort: zu großer Aufwand – dabei besteht die Möglichkeit für sonstige Mitarbeiter:innen der Uni, äußerst intransparenter Umgang mit Info; Vorschlag von Lennardt: als FSI offenen brief verfassen, um auch Aufmerksamkeit darauf zu ziehen (analog zur Situation mit der Mensa); es besteht auch die Möglichkeit das auf der Friv anzusprechen; Maxims Vorschlag: Liste

machen mit all den bestehenden Konfliktpunkten (Max erstellt etherpad); Paula kümmert sich um Friv Termininfo

TOP 8 Tischtennis

Forderung: Vorrat an ein paar Freizeit- bzw. Sportutensilien (Frisbee, Schläger, etc.) Paula: Sachspenden in den FSI raum legen; entweder FSI Geld verwenden oder durch Spenden; Paula fragt Roman und Antonia; allgemeine Übereinstimmung; beim nächsten Treffen darüber abstimmen, ob das mit Geldüberschuss bezahlt werden soll

TOP 9 Logik-Nachhilfe

Soll es zusätzlich, wöchentlichen Nachhilfetermin geben; Damit einher geht Raumorga; (Ruben,) Alex, Paul, Max kommen als Betreuung in Frage; Alex: Umfrage ins FSI Moodle stellen, 1. an Betreupersonen 2. Allgemein Kommiliton:innen; Paul: Verantwortung in „Lange Nacht der Logik“ – AG inkludieren

TOP 10 Sommerfahrt :)

Martin, Paula,
Lennardt

Paula hat schonmal Vorüberlegungen vorgestellt, hat aber nicht wirklich auf Erwidern getroffen (52 eu pro Person inkl. Verpflegung), Müsste im Juni stattfinden; Paula informiert sich, ob Termin noch klar geht; max. 50 Leute;

TOP 11 Sonstiges

- Spieleabend findet statt (pen & paper)
- Mensa-Hopping: um 12 beim FSI Raum
- Kerstin schreibt neuen Plenumstermin in die Gruppe
- Lennardt macht Moderation und Max Protokoll beim nächsten Mal